



Liebe Drachen, liebe Elche,

schon sind eure Osterferien vorbei !

Trotzdem müsst ihr noch eine Weile zu Hause mit Mama oder Papa lernen. Das macht aber bestimmt auch Spaß und ihr habt sicher eine Menge dazugelernt in den letzten Wochen ! Wir sind schon ganz gespannt ! 

Leider können wir uns nicht sofort wiedersehen, aber vielleicht schon bald !

Bis dahin grüßen wir euch ganz herzlich und wünschen euch viel Freude mit unseren Aufgaben !

Eure Klassenlehrerinnen Frau Bayer und Frau Gutscher